



Entrevista / Hugo Eric Flores Cervantes (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “No se va a llevar hoy la reunión de la Sección Instructora, estamos buscando que el expediente tenga todas las formalidades de la ley, que los expedientes lo tengan, porque son varios, como ya lo habíamos anunciado y esperamos hasta ayer alguna comunicación de estas solicitudes de información que habíamos hecho, entonces decidimos suspenderlo, esto no está cancelado. Estamos esperando esta información, de tal manera que los cuatro miembros de la Sección Instructora podamos tener todos los elementos, ya para poder iniciar este asunto”.

https://drive.google.com/file/d/1ZAN4FU_5bS4-NqsdKX2lO71H-AT5NJvG/view